

犯罪、非行のないまちに ～社会を明るくする運動メッセージ伝達式～

7月3日(月)、役場で大垣保護区保護司会による社会を明るくする運動メッセージ伝達式がありました。

社会を明るくする運動は7月が強調月間となっており、犯罪や非行のない明るい社会を築くために全国的な運動が行われました。

安倍内閣総理大臣と古田岐阜県知事のメッセージを受け、堀町長は「これからも犯罪と非行のないまちを目指していきます。」と、決意を述べられました。



▲明るい社会を目指して

旅がぼくに教えてくれたこと ～東安中学校PTA講演会～

6月17日(土)、東安中学校でPTA講演会が行われました。エッセイストや旅行作家など様々な活動をされている東安中学校OBの石原英一さんが講演されました。

講演では、これまでの活動や海外での旅の経験を話され、「色々なことを経験することで、視点が増えたり変わったりします。今はまだ目的が見つからなくても色々なことに挑戦してほしい」と、参加者に語りかけました。



▲講演は会場を巻き込んで楽しく行われました

手作りの雑巾でピカピカに ～町老連女性部が雑巾寄贈～

7月4日(火)、安八町老人クラブ連合会の女性部(梅村きよる部長)から町内の保育園、小学校、中学校へ手作りの雑巾が寄贈されました。女性部の呼びかけで地域の皆さんに作っていただいた手作りの雑巾480枚が、町校長会長である吉田東安中学校長に手渡されました。

梅村部長は「皆さんが心を込めて手作りしました。これできれいにした学び舎で、勉強をがんばってください。」と、話されました。



▲たくさんの手作り雑巾をいただきました

みんな違っていいんだよ ～人権擁護委員による劇披露～

6月21日(水)、牧保育園で人権擁護委員さんとの交流が行われました。「ぞうさんのおはな」という劇では、猿や象やクジャクなどの様々な生き物が登場し、劇を通して「みんなそれぞれが特徴を持っているんだよ、みんな違っていいんだよ」ということを園児に伝えました。

劇の後は、紙とストローを使った紙トンボで遊びました。始めは上手く飛ばせなかった園児も、委員さんからコツを教えてもらい上手に飛ばせるようになりました。



▲劇に熱中する園児